



Pièces	3 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	0601812940
Prix	421 000 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

(06660) auron 3mn a pied du centre grand 2/3 pieces transformable en vrai 3/4 pieces avec immense chambre 2 fenêtrés transformable en vrai 3/4 pieces terrasse sud dans une copropriété très recherchée un vrai coup de cœur sur ce grand appartement 2 pièces transformable en 3 ou 4 pièces, d' angle avec cheminée et terrasse plein sud aucun vis a vis ,vue sur les pistes et la verdure ,calme et très lumineux. Vous découvrirez un appartement très agréable grand salon avec cheminée, cuisine us, immense chambre avec deux fenêtrés et grande salle de bain avec fenêtrés et wc , dressings.(possibilité de ...

(06660) auron 3 min walk from the center large 2 rooms with huge bedroom 2 windows convertible into a real 3/4 rooms south terrace in a very sought after co-ownership a real favorite on this large 2 room apartment convertible into 3 or 4 rooms, corner with fireplace and south-facing terrace not overlooked, view of the slopes and the greenery, quiet and very bright. You will discover a very pleasant apartment large living room with fireplace, open kitchen, huge bedroom with two windows and large bathroom with windows and toilet, dressing rooms. (possibility of buying elevator access) see plan ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

